

**Balcón  
Público**

POR PEPE DELGADO

## Inspecciones e irregularidades

**L**a Comisión Reguladora de Energía (CRE) detectó que la empresa gasera Luxor, establecida en todo el Estado de México, a través de protestas presuntamente pagadas, intenta ejercer presión para evitar una serie de revisiones que la dependencia realiza en los puntos de venta de Gas Licuado de Petróleo (LP), pertenecientes a ese consorcio, pues no cuenta con los permisos de Protección Civil ni de la instancia federal para comercializar el gas.

**Después de revisiones que tuvieron lugar en los expendios de gas que se encuentran en Chimalhuacán, Los Reyes La Paz, Neza y otros puntos en el Estado de México, así como en las pipas repartidoras de la misma empresa Luxor, la CRE encontró diversas irregularidades y procedió a clausurar las galeras, pues operaban de manera regular, mientras que las unidades repartidoras, no contaban con el equipo de seguridad necesaria para despachar el energético por lo que fueron retirados de circulación.**

A decir de los administradores de la Comisión Reguladora de Energía, esto provocó la molestia de Luxor y ha presionado -con marchas y protestas- para que las gaseras clandestinas no sean clausuradas, incluso, se dio a conocer que a cada asistente que acude a las protestas, les ofrecen gas de manera gratuita.

"Las revisiones son para todas las empresas gaseras y en esta en específico encontramos una serie de irregularidades que ponen en riesgo a los habitantes y colonias cercanas a ellas. En las protestas sabemos que ofrecen hasta mil 500 pesos a los vecinos y también, les dan tanques de gas, están luchando con la seguridad y la carencia de las familias del Estado de México", dijo un funcionario de la CRE, quien para evitar represalias, pidió anonimato.

La organización civil Conciencia Ciudadana ha denunciado que en el Estado de México operan de manera irregular poco más de mil puntos de las llamadas "gaseras



clandestinas", que sin los requisitos mínimos para operar, venden el energético. La ONG, ha señalado que estos negocios son "bombas de tiempo", porque pueden provocar un accidente fatal en cualquier momento de no regularse.

#### **VENTANAL**

El diputado Rubén Moreira, advirtió que en el Congreso de la Unión, hay un pendiente muy grande en el tema de seguridad, cómo es la omisión en la integración de la comisión bicameral para dar seguimiento a la actuación

de las fuerzas armadas en materia de seguridad pública y lucha contra el narcotráfico.

Este órgano de vigilancia y control se estableció en una reciente reforma constitucional y "hemos sido omisos y debemos actuar más como en otras naciones, como en Estados Unidos, donde desde el Congreso, de manera activa, se han empujado las políticas de Seguridad".

Es importante que los legisladores incluyan en su agenda la lucha contra el narcotráfico. Incluso que se convoque a los gobernadores para revisar su actuación en este tema.